

Ormas DPD Perpam Lebak Selatan Mewakafkan Al-Quran dan Santunan Anak Yatim

Farid Padlani - LEBAK.SELARASNEWS.COM

Apr 4, 2024 - 21:14



Lebak, PublikBanten id Cilograng - Pada Bulan Ramadhan yang penuh berkah ini, Organisasi Masyarakat (Ormas) Perisai Pembela Aspirasi Masyarakat (Perpam) Dewan Perwakilan Daerah (DPD) Lebak Selatan melakukan wakaf Al-Quran ke Pondok Pesantren serta memberi santunan Anak Yatim Piatu Kecamatan Cilograng, pada Kamis (4/4/2024).

Acara tersebut bertempat di Sekertariat DPD Perpam Lebak Selatan di Jalan Raya Bayah - Palabuhanratu Km.24 tepatnya di Kampung Gunungbatu Desa Gunung Batu, Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak Provinsi Banten.

Dalam kegiatan tersebut, segenap pengurus dari Ketua, Wakil Ketua, Sekertaris, Wakil Sekertaris, Humas serta jajaran DPD Perpam Lebak Selatan sangat antusias.

Pada kesempatan acara Ketua Ormas DPD Perpam Lebak Selatan yang diwakili oleh Wakil Ketua Ahmad Fauzi Ridwan S.Pdi., mengatakan.

"ini implementasi program kerja kami (Ormas Perpam_Red) di bulan Ramadhan 2024, untuk membantu santri dan calon penghafal Al-Quran agar memiliki mushaf layak pakai. Selain memfasilitasi para penghafal Al-Quran dalam menggapai cita-citanya dan insya Allah, dengan kita mewakafkan mushaf (Al-Quran) yang layak kita akan mendapatkan pahala tak terputus, bahkan setelah meninggal dunia," ungkap Wakil Ketua Ormas Perpam Lebak Selatan.

Alhamdulillah kali ini ada 4 Pondok Pesantren (Ponpes) yang mendapat wakaf Al-Quran, diantaranya,

- Ponpes Miftahul Ihsan Gunungbatu
- Ponpes Nurul Huda Gunungbatu.
- Ponpes Nurul Huda Cikondang dan,
- Ponpes Al Mukhtariyah Cijengkol.

Selain itu Fauzi mengatakan, "adanya kegiatan seperti ini mudah-mudahan menjadi motivasi untuk seluruh Organisasi Masyarakat (Ormas) untuk berkontribusi memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi anak yatim yang sudah menjadi tanggung jawab kita semua," imbuhnya.

"Setelah pembagian wakaf Al-Quran dan santunan ke anak yatim piatu, acara dilanjut dengan Doa bersama menjelang berbuka puasa. Alhamdulillah kegiatan hari ini berjalan lancar," tutup wakil Ketua DPD Perpam Lebak Selatan Ahmad Fauzi Ridwan.

Sementara itu, salah satu pengurus Pondok Pesantren Miftahul Ihsan KH. Isak mengungkapkan.

Semoga program kerja DPD Perpam Lebak Selatan dapat membantu Pondok Pesantren khususnya di Kabupaten Lebak bagian Selatan karena Pondok Pesantren merupakan pendidikan agama tertua dari abad ke-14 hingga sekarang di Indonesia.

"Terimakasih banyak atas kegiatan mulia Ormas DPD Perpam Lebak Selatan, semoga perjuangan Perpam terus berkelanjutan dalam membela Aspirasi Warga Masyarakat semoga dibalas oleh Allah SWT," pungkasnya.

(Tim media)